



Winterwanderung vom 2. Februar 2020

16 Hunde und 15 Begleitpersonen absolvierten an einem verregneten Sonntag die traditionelle Winterwanderung. Nur von «Winter» war überhaupt nichts zu spüren. Ob dies mit der Klimaerwärmung zu tun hat? Hatten wir das letzte Jahr zum gleichen Zeitpunkt noch einen Überschuss an Schnee, so fiel der Schnee in diesem Jahr bereits in geschmolzener Form. Doch als wetterfeste Hündler ergaben wir uns klaglos diesem Umstand und absolvierten eine abwechslungsreiche Rundwanderung, welche uns vom Sportzentrum Eselried zum Aussichtspunkt in Illnau führte, wo anstelle die Fernsicht geniessen zu können, das obligate Gruppenfoto geschossen wurde. Der Wanderweg führte uns alsdann an den Weihern Ormis vorbei nach Bisikon. An einer grossen Gärtnerei vorbei, am Waldrand entlang, gelangten wir wieder zurück zu unserem Ausgangspunkt. Nachdem unsere Vierbeiner abgetrocknet und gepflegt waren, begab sich die ganz Karawane zum Gasthof Rössli in Illnau, wo wir von 3 Nichtwanderer erwartet wurden. Bei einem feinen Mittagessen belohnten wir uns für diesen «Winter-Wandertag».

Lucia Danke ich an dieser Stelle herzlich für die Organisation dieser Wanderung. Sie hat alles recht, d.h. sogar sehr gut gemacht, und für das Wetter war sie ja nicht (direkt) zuständig!

Euer Präsi

Hinweis: die unten aufgeführten Bilder können vergrössert werden!

[fotogalerie/2020/2020-02-02_winterwanderung](#)